



一昨年の消防出初式の様子

有田川町 消防団出初式

有田川町消防団出初式を次の日程で開催します。この機会に有田川町消防団の勇壮な姿をぜひご覧ください。

日時／1月10日(日) 9時～

場所／明恵の里スポーツ公園
(雨天の場合はきび体育館)

消防だより

有田川町消防本部 052-5950
吉備金屋消防署 052-5950
清水消防署 025-1243

昨年の出動など(累計)

火災	10件
救助	127件
救急	16件
救助	16件

(平成27年11月30日現在)

文化財防火デー

昭和24年1月26日に、法隆寺金堂から出火した火災によって、世界的な至宝と言われた金堂の壁十二面に描かれた仏画の大半が焼損しました。このような被害から文化財を守るるとともに、文化財愛護に関する意識の高揚を図るため、昭和30年から、法隆寺金堂が焼損した日である1月26日を「文化財防火デー」と定めて、文化財建造物などにおける防火運動を全国で展開しています。これに伴い、1月24日(日)に清水地区の松葉観音堂において、消防署・消防団合同の消防訓練を実施する予定です。

文化財はかけがえのない地域の歴史財産です。近くでの火の取り扱いなどに注意しましょう。

合同訓練実施

多数の方が入院する医療機関において、火災発生時の被害を軽減するため、施設の自衛消防隊と消防署の連携強化、統制ある現場活動を目的とし、平成27年11月9日(月)有田川町小島「有田南病院」において防火訓練を実施しました。

訓練は「2階から出火、ベランダに逃げ遅れ者あり」との想定で開始され、自衛消防隊による避難誘導、延焼を防止する屋内消火栓からの放水、病院職員と消防隊との救出活動など、実践さながらの活動であり、参加者一同、防火意



識の向上を図ることができました。今後も、消防署と病院関係者が連携を密にし、尊い生命を守るため、防火、防災意識の更なる高揚に努めていきたいと思っております。

